

Municipio de Nogales adquirió dos camionetas para patrullajes preventivos

Una gran noticia recibió la comuna de Nogales con la adquisición de dos nuevas camionetas todo terreno que llegaron ayer lunes y que prontamente serán utilizadas por funcionarios municipales en un trabajo en conjunto con Carabineros.

Los móviles fueron postulados por la administración comunal a la Subsecretaría de Prevención del Delito por un monto de \$ 48 millones 131 mil 320 pesos.

Anuncio Patrocinado



Según indicó la Alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez, de esta manera el Municipio responde a los requerimientos de la comunidad en materia de seguridad ciudadana y este tipo de proyectos es un hecho concreto del trabajo serio que desarrolla la administración que lidera.

Gabriel Orellana, Director de Seguridad Pública Municipal valoró la iniciativa, agregando que este tipo de patrullajes va a permitir marcar presencia en las calles, algo que tanto había solicitado la comunidad.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, Carlos Apablaza, Secretario Comunal de Planificación expresó que la administración seguirá desarrollando proyectos e iniciativas junto a la comunidad en esta y otras materias.

Finalmente, la Alcaldesa Leslie Pacheco agradeció al equipo municipal la materialización de este proyecto, reiterando que se seguirán generando alianzas e iniciativas para combatir la delincuencia y recordó a la comunidad que todo delito puede ser denunciado en forma anónima llamando al *4242.

y tú, ¿qué opinas?